



Nombre del alumno: Yiriani Madai Ruiz Estrada

Nombre del profesor: Iván Morales

Nombre del trabajo: resultado y conclusión

Materia: Taller de elaboración de tesis

Grado: 9° cuatrimestre Grupo: M

RESULTADOS

Los resultados obtenidos han sido bueno ya que muchas personas conocen de la enfermedad, el problema es que muchas personas no llevan las medidas de prevención adecuadas.

La mayoría de las personas han presentado síntomas, algunos leves otros muy graves, de igual forma en la colonia hubieron 2 defunciones a causa de la enfermedad.

De igual forma en la colonia existen personas vulnerables a la enfermedad la cual se les dio a conocer que tienen mayor riesgo de contraer la enfermedad la cual se deben cuidar más, ya que algunas personas no tienen una higiene personal adecuada.

CONCLUSIÓN

Actualmente en la sociedad el problema del covid 19 está teniendo cada día mayor dimensión y auge en la población, presentándose en diferentes edades.

El covid 19 puede producir una afección grave en el sistema cardiovascular, los pacientes con factores de riesgo cardiovascular son población más vulnerable, con un riesgo muy elevado de sufrir complicaciones y muerte.

No existe un tratamiento validado para covid-19. Las principales estrategias son la atención sintomática y de apoyo, como mantener los signos vitales, mantener la saturación de oxígeno y la presión arterial, y tratar complicaciones, como infecciones secundarias o insuficiencia de órganos.

La prevención está orientada a reducir la transmisibilidad del agente y por tanto el daño potencial que genera la enfermedad.

Las medidas más importantes son la higiene de manos (lavado de manos o uso de alcohol-gel) y la higiene respiratoria (cubrirse la boca a toser o estornudar con el brazo o usando un papel). El uso de la mascarilla quirúrgica es para pacientes infectados y personas no infectadas sin síntomas, mientras que el uso de la mascarilla N-95 es para uso del personal de salud que atiende a los pacientes, personas que cuidan a un paciente afectado o están en contacto cercano con ellas.

Para concluir es importante brindarles información clara a las personas de cuáles son las medidas de prevención de covid 19, Para evitar el contagio.

En la colonia se obtuvieron dos defunciones, la cual es muy importante brindarles la información adecuada a sus familiares para que no ocurran más muertes.